

Franckesche Stiftungen zu Halle

Decanvs Facvltatis Philosophicae In Academia Lipsiensi Ad Actvm Renvnciationis Bon. Art. Et Philosophiae Baccalavreorvm D. XXVII. Novembr. A.C. ...

Tietze, Immanuel

Lipsiae, [1717?]

VD18 13418874

Eintrag

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-201421

1. Catalogus Scriptorum
2. H. Freijeri Programma Schol. 1706.
3. A Programmata Lipsiensia
5. Huj. Freijeri programma
6. Chr. Fr. Dam oratio solennis
7. Da. Chr. Francke Programma scholastic.
8. Cassari Corberi programma. Helmst.
9. Erhardi Cellii gratiarum actio. Tübing
10. Programma. Helmst.
11. Programma L. Chr. Crellii. Lips.
12. J. G. Arnoldi oratio Durl. 1668.
13. J. Henr. Kuß oratio auspicalis. North.
1714.
- 15-20. Gosh Vackerodt programmata
Scholastica
21. 22. Programmata Lipsiensia
23. M. Sendlers Vorlesungen zu einem Mathem.
Landverord. Regeln
24. Disputationes philosophicae
25. J. Sarganecks programma von der Größe
ihres Vortrags. Regeln. 1733.

26. Programmata varia.
27. Joh. L. Bunemanni programma
28. dito. M. S. Heincr Callenberg
29. dito Joh. Cäpp. Cärsted.
30. dito Pauli Heigelii
31. dito Dr. Joach. Lange 1734.
32. dito Jo. Petr. Ludewig.
33. dito Gerh. Meieri
34. dito Lippsiense de Reformatione mabt.
35. Hålsorliga Samfundning af Senatus academici
bryj rorogphallannu Duell. 1699.